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《DIME》杂志是最早

认为韦德将在 NBA大有
作为的媒体之一，韦德第一
次登上全美主流杂志的封
面也是在《DIME》上。尽
管在常规赛数据上，韦德并
不及詹姆斯好看，但是一枚
总冠军戒指和一个总决赛

MVP已经让他领先了和他
同年进入联盟的那批天才。
看看“闪电侠”在总决赛的
数据，场均 34.7分、7.8个
篮板、3.8次助攻、2.6次抢
断以及 1.0次封盖，或许只
有天皇乔丹在巅峰期的表

现才能如此完美。
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詹姆斯绝对是这个星

球上最难以定位的篮球运
动员。这位身高2米03、体
重 109公斤的家伙不但是
联盟速度最快、最有运动天
赋的球员，还是联盟最强壮
的家伙之一。曾经有人感
叹，当一个比 NFL跑锋平

均身材还要壮、还要高的家
伙高速切入内线的时候，普
通的球员怎么可能防得住？
更可怕的是这个家伙在三
分线外还有一手。
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单场 81分、三节 62

分、场均 35.4分，这是科比
上赛季带给我们的震撼。
如果说评选当今的斗牛冠
军，毫无疑问，就连詹姆斯
面对科比都要甘拜下风。
但问题在于，科比始终没
能证明一个问题，没有奥

尼尔，他同样可以赢得一
个总冠军。上赛季季后赛
和太阳第七场的决战让我
们失望，所有人都在期待
科比以一己之力拯救湖
人，但这没发生。
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这个星球上能够和诺

维茨基对位抗衡的球员有
多少个？我们掰着指头就能
数完，这也是诺维茨基在最
近几个赛季迅猛成长的主
要原因。

这个身高超过 7英尺
的德国人是篮球场上的怪

物，他的突破和三分球一样
无比犀利，超过9成的罚球
命中率也让人无所适从。灰
熊、马刺和太阳都知道面对
这个怪物是一件恐怖的事
情，事实上在上赛季季后赛
中，他们也始终找不到办

法，尽管这三支球队在大前
锋这个位置上的人选已经
是联盟最好的。
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尽管《DIME》
杂志至今仍然认
为上赛季常规赛
MVP应该属于
科比，但这并不
意味着他们不
认同纳什的表
现。和科比相
比，纳什最大
的不同就是
他总是能够
让 队 友 变
得更好，小
斯、迪奥、
巴 博 萨 、
乔·约 翰
逊、贝尔、理查
德森都是如此，光
凭借这点，纳什给人
的感觉似乎要更有
信心。
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把三届总冠军、两届总决赛

MVP得主放在这个位置似乎有
点过分，不过我们讨论的是现在
而不是过去。我们上一次看到邓
肯在比赛中有统治性的表现还
是在和小牛队第 7场决战，41
分、15个篮板、6次助攻以及 3
个封盖。邓肯看上去越来越缺乏

对于胜利的渴望，这一点让人担
心，不过他的脚步，他的进攻仍
然是无法阻挡的。
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很难有一支球队能够拒

绝一位场均可以拿下 33分、7
次助攻的家伙，艾弗森在上个
赛季重新回到了自己的巅峰
状态。尽管没有德克的身材也
没有詹姆斯的体格，艾弗森仍
然在这个联盟生存了下来，并
烙上了自己的符号。
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如果这个评选在几年前

进行，加内特绝对是前五名人
选的有力竞争者。但他的星光
已经随着球队的成绩黯淡，唯
一出彩的或许只有他的数据，
场均21.8分、12.7个篮板、4.1

次助攻、1.3次抢断以及 1.4
次封盖。加内特做梦都想拿下
一枚总冠军戒指，但球队现在
看起来并不比 11年前选择他
时距离总冠军近了一点。
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如果不是詹姆斯的存在，

阿里纳斯的星光或许要更灿
烂一点。这位奇才的明星后卫
上赛季进入了得分、抢断、三
分、罚球以及出场时间五项统
计的前五位，其中出场时间更
是排名全联盟第一。阿里纳斯
还是联盟中为自己制造出手

机会能力最强的球员之一。
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安东尼上赛季的表现让

人印象深刻，特别是把握关键
进球的能力。整个赛季，安东
尼一共投入了 11个制胜球。
在美国队，安东尼也是表现最
好的球员，K教练对其表现赞
不绝口。上赛季安东尼场均贡
献26.5分，达到了职业生涯的

最高。考虑到掘金当时的伤病
情况，相信安东尼本赛季将会
表现更好。 OP
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!_`a 北京时间昨
天，休斯顿火箭队进行了全

队训练。训练从中午 11点
开始一直持续到下午两点
钟才结束。每名队员都练得
汗流浃背，姚明和其他队员
一样，在正常的训练之后，
又在体能训练师的带领下
做恢复性体能操。

姚明昨天看起来精神状
态特别好，刚刚理过的小平
头显得干练利落。在训练结
束后，姚明愉快地接受了媒
体的采访，“我现在脚没有
问题。一点也不痛，训练时
的跳投和跑动都没有什么

异样的感觉。这个星期二对
达拉斯的比赛上场没有问
题。这是我们今年和小牛的
首次交锋，机会不容错过。”

记者们对于姚明穿的球
鞋的质量仍然还有些疑问，

对此，姚明郑重表示：“我穿
的鞋很舒服，感觉也很好。

这次我的脚伤和鞋没有关
系。”

当记者问到脚伤这一个
星期的时间是怎样度过时，
姚明说：“当我摘除脚趾甲的
第二天感觉就不错，我进行
了坐投篮练习。而且，在脚伤

这一个星期，我每天都进行
体能训练，队里的训练我也
没有缺席。现在恢复得很好，
正常的训练可以进行。”

看得出来，主教练和助
理教练对姚明的训练情况都
非常关心，时不时上去询问
情况。范帅还不断地向其他

队员面授机宜，意思是要配
合好姚明。麦蒂的情绪比上
个星期显得平稳了很多，表
情上不仅有微笑，也活跃了
很多。 #bc&
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带着三连胜的豪情，南
钢大华队昨天下午 1点半

抵达太原。尽管山西队的实
力并不是很强，但首场比赛
轻敌造成的失败还是让教
练组记忆犹新。因此抵达驻
地稍事休息之后，南钢队就
进行了力量训练。

太原是第一次承办

CBA比赛，队员们对这个
地方也非常陌生。整个球队
中，只有助理教练徐强在
1979年来太原参加过全运
会的比赛，当时太原的篮球
场还是露天的。去太原的路
上，队员们都在猜测太原主

场的条件怎么样，有些队员
甚至担心住宿条件很差。到
了之后，大家才发现酒店的
条件非常不错，特别是每个
房间都能上网让大家非常
高兴。然而卡洛斯很快就发

现，自己的房间网线坏了，急
得这个“网虫”在楼道里大呼

小叫，另一名外援汤普森的情
况也好不到哪儿去，他的房间
虽然网络是正常的，但是除了
卫生间之外，整个房间都没有
电，有网络却没有电，汤普森
显得很郁闷。直到晚上 8点
多，汤普森房间来电了，卡洛

斯的网络还是没有解决。
南钢队下榻的酒店离体

育馆并不远，只隔着一条街，
但是太原的接待人员告知南
钢队，场馆不能进行训练。于
是南钢队只得在下午 4点赶
到一处私人健身房进行了 45

分钟的身体训练。据助理教练
徐强介绍：“现在球队最怕队
员们轻敌，只要思想上不放
松，后天的比赛就会有好的发
挥。” Cdef gh
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看到自己的同胞汤普
森表现越来越好，卡洛斯

真的坐不住了。昨天，他就
向教练组明确提出，与山
西队的比赛，希望自己能
够上场。

前天与辽宁队的比赛
之前，卡洛斯向记者表示，
自己什么时候复出还很难

说。不过那场比赛，汤普森
再次有出色的发挥，这让板
凳上的卡洛斯有些不安。
“美国球员在外面打球，最
看中的就是技术统计，现
在几场比赛不打，小卡

的统计肯定不好。而且汤普森
上场时间多了，他的上场时间

就少了，这样他的技术统计会
更难上升，所以他心里也着急
啊。”助理教练徐强说。

不过卡洛斯能不能上场
还要队医说了算，在这两天的
训练中，卡洛斯并没有参加全
队的合练。队医告诉记者，卡

洛斯的伤势并没有完全恢复。
“还有两天时间，看看他能不
能完全恢复再说吧。”徐强也
有些无奈地向记者表示。
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已经提出辞职的云南队
主帅吴庆龙昨天仍然带队回

到了蒙自。昨天晚上，俱乐部
高层领导就此事召开了会
议，截至记者发稿时为止，会
议仍然在进行中。俱乐部究
竟会怎样处理大龙的辞呈，
目前还是一个未知数。

球队昨天抵达昆明后

看起来并没有异样，前一天
晚上，大龙悄然作出的决定
还没有在队员当中传开。大
家依旧是用汉堡简单填了
肚子，不过大龙并没吃，而
是早早就坐上球队的大巴，
若有所思地在抽烟。回蒙自

的路上，大龙特意放了上海队
的比赛录像，并要求队员们认

真看，他自己也还在安排球队
训练的场地，一切都在按照平
时的惯例进行。只是球队回到
蒙自后，大龙没再说怎样安排
晚上的训练，匆匆放完行李之
后就一个人去了体育馆与俱
乐部副董事长余涛会合，队员

们晚上的恢复性训练则由李
晓勇负责。

随队从深圳返回的俱乐
部总经理杨建华告诉记者，他
确实收到了大龙的辞职报告，
回到蒙自后他已经将报告转
交俱乐部。昨晚，俱乐部的高

层领导一直在开会进行讨论。
晚上9点多，俱乐部董事长、
红河州体育局局长韩志昆在
接受记者采访时表示，他们先
是与大龙进行了沟通，谈了许
多问题，然后大龙回了房间，
俱乐部领导则继续开会进行

研究。大龙昨晚在接受记者采
访时表示，他已经把自己的想
法以及球队目前的情况都详
细作了汇报，剩下的事情需要
俱乐部领导来做决定，他自己
能做的就是等待。
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为了响应篮协提
出的 “服务球迷”的
号召，回报广大球迷
长期以来对南钢俱乐
部的支持，江苏南钢
龙篮球俱乐部官方
网站球迷协会近日
正式成立。俱乐部
董事长戴登元出
任荣誉主席，总
经理周伟出任
协会会长。

据 了 解 ，
球迷协会现面
向广大球迷征
集会员。入会的
方法很简单，只
要通过南钢龙官方

网 站（!!!"#$%&'()*+）
进行注册，经球迷协会审

核通过就可成为正式会
员，办理具有身份象征的
球迷协会会员卡，前 100
位正式会员将获得俱乐
部赠送的精美纪念品一
份。为了庆祝南钢网站球
迷协会的成立，首期球迷

协会活动将按照报名先
后顺序审核筛选前 40
名会员组成球迷方阵，享
受会员特殊优待。有兴趣
的球迷可以前往南京市
龙蟠中路 168号江苏软
件园 50号馆东 208座

现场报名。
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